

LSA travaille avec des spécialistes pour développer du contenu

Nous échangeons avec notre coalition de spécialistes pour rester à jour sur les dernières avancées scientifiques. Nous lisons toujours au-delà du titre, vérifions les sources et recherchons le consensus scientifique.

Nous créons du contenu accessible, étayé par la science

Nous produisons du contenu utile, accessible et partageable. Toutes nos publications sont vérifiées par des spécialistes avant d'être publiées pour garantir leur exactitude.

Nos partenaires, influenceurs et communautés amplifient notre contenu

Nous combinons les connaissances scientifiques des spécialistes avec la maîtrise des réseaux sociaux et collaborons avec des partenaires des secteurs public, privé, à but non lucratif et communautaire.

Nous encourageons notre communauté à poser des questions

Nous voulons rencontrer les gens là où ils sont et nous croyons qu'une approche empathique et créative de la science peut enrayer la diffusion de la désinformation.

Le public canadien a accès à une science de qualité

Mieux équipés pour des décisions basées sur des preuves, les communautés, familles et individus peuvent être mieux protégés.

La désinformation crée la confusion

Les réseaux sociaux permettent à n'importe qui, n'importe où, de partager pratiquement n'importe quoi sans preuves ou fondement scientifique.

Les gens savent maintenant où trouver des informations basées sur la science

En mettant la science d'abord, nous informons et inspirons les gens à prendre des décisions basées sur la science, et non sur la désinformation.

Ensemble contre la désinformation

Nous partageons les meilleures données scientifiques disponibles de façon créative, pour mettre un terme à la diffusion de la désinformation.

